



swisscom

Swisscom baut 4G/LTE-Roaming weiter aus

Als erste europäische Anbieterin hat Swisscom Ende Juni 4G/LTE-Roaming auf einem anderen Kontinent ermöglicht. Nun erweitert Swisscom ihr Angebot und ermöglicht mit dem führenden kanadischen Telekommunikationsunternehmen Rogers als erstes europäisches Telekommunikationsunternehmen 4G/LTE-Roaming zwischen Europa und Nordamerika. Swisscom Kunden mit einem 4G/LTE-fähigen Smartphone oder Tablet profitieren somit seit Anfang August auch in Kanada von mehr Kapazität und schnelleren Geschwindigkeiten beim Surfen im mobilen Internet.

Bern, 5. August 2013